

Réélection de Mgr Wach à la tête de l'ICRSP

Author : Summorum Pontificum

Categories : [Communiqué](#), [Divers summorum](#), [Documents](#), [En Une](#), [Informations](#), [Summorum Pontificum](#)

Date : 10 novembre 2014



L'[Institut du Christ Roi](#) vient d'indiquer que son supérieur et fondateur de l'Institut du Christ Roi, Mgr Gilles Wach, vient d'être réélu supérieur général de l'Institut pour les 6 années à venir à l'issue du Chapitre Général qui s'est tenu le 4 novembre dernier.



Institutum Christi Regis Summi Sacerdotis

Veritatem Facientes in Caritate

En la fête de saint Charles Borromée, et conformément à l'article 20 des Constitutions de l'Institut du Christ Roi Souverain Prêtre, le Chapitre Général s'est réuni à Gricigliano, en présence de Mgr Patrick Descourtieux de la Commission Pontificale Ecclesia Dei,

pour élire le Supérieur Général.

Le vote a désigné Mgr Gilles Wach comme Supérieur Général pour les six prochaines années.

Remercions la divine Providence et prions l'Immaculée Conception afin que l'Institut soit toujours fidèle au service de l'Eglise de Dieu.

Chanoine Gilles Guitard
secrétaire